

Lunes 27 de junio de 2016

El Financiero Recortan previsión de crecimiento para México por Brexit

JASSIEL VALDELAMAR La salida del Reino Unido de la Unión Europea (Brexit) no sólo ocasionará más estrés a los mercados financieros globales, sino también un menor crecimiento económico para México en 2016 y el próximo año. De acuerdo con Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays en México, es probable que la actividad económica en el mundo sea menor dado que Reino Unido es la quinta economía y el impacto negativo será principalmente en Europa, así como una contaminación en Estados Unidos. "Somos una economía abierta y el sector de la manufactura es el que más lo va a resentir. De hecho bajamos ya nuestro pronóstico de crecimiento del próximo año de 2.7 a 2.1 por ciento y para este año de 2.1 a 1.9 por ciento", dijo en entrevista con El Financiero. Añadió que la inflación se verá afectada al alza debido a la debilidad del tipo de cambio, pues ahora espera que los precios al consumidor suban hasta el 3.4 por ciento en 2017 desde su pronóstico anterior de 3.1 por ciento. P.C. Brexit, Unión Europea, crecimiento económico, economía mundial Bolsas en Asia abren mixtas y el crudo cae

Mauro Montero Los mercados de valores de Asia abrieron este lunes las operaciones en terrenos mixtos. El Nikkei 225 desde el principio de sus operaciones y hasta dos horas después presentaba saldo a favor, con un avance de 1.13 por ciento. En tanto, el tipo de cambio de la moneda nipona seguía apreciándose 0.42 por ciento a 101.80 yenes por dólar, frente a los 102.22 en los que cerró previamente. En la sesión del viernes el yen tocó su mayor apreciación frente al dólar en 99.02, nivel no visto desde noviembre de 2013. En la misma línea, el Shanghai Compuesto avanzaba 0.57 por ciento a las 22:00 horas, tiempo de México, sin embargo, el indicador chino abrió con una caída de 0.48 por ciento. El índice Hang Seng, de la bolsa de Hong Kong, cayó 0.75 por ciento y el Taiex de Taiwán, perdía 0.40 por ciento. El Kospi de Corea del Sur bajaba 0.53 por ciento. Por su parte, los futuros del petróleo abrieron en números 'rojos' en las operaciones electrónicas correspondientes al lunes. El West Texas Intermediate (WTI) iniciaba con una baja de 0.26 por ciento y la llegó a ampliar a 1.52 por ciento. El Brent también en su primer movimiento se fue para abajo con 0.27 por ciento. P.C. Bolsas de Asia, sistema financiero, Brexit, economía mundial Hay oportunidad de un TLC: Guajardo

Eduardo Aguilar La salida de Reino Unido de la Unión Europea activa la opción de que México tenga un tratado de libre comercio con este país, si es que éste decidiera suspender todos sus compromisos, incluyendo los comerciales, explicó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Esta opción es una de tres que pueden suceder, en materia comercial. El funcionario detalló que cualquier opción que se tome tendría que suceder en un periodo de transición de dos años, lo que permitiría a México presentar una propuesta para un acuerdo comercial. El segundo de los tres escenarios, es que Reino Unido regrese a la Asociación Europea de Libre Comercio (AELEC), en donde participan cuatro países de Europa, entre estos Suiza. En este caso se retomarían las condiciones comerciales que tiene México con la AELEC. La tercera alternativa es que se respete la política arancelaria de la Unión Europea, como lo hace hasta ahora Turquía con esta Unión. En este caso se respetarían las condiciones por tratados comerciales con Europa, pero se perdería el control de algunas variables de comercio exterior, indicó Guajardo. P.C. TLC, Reino Unido, acuerdos comerciales Oaxaca registra 25% de cancelaciones en turismo

EVERARDO MARTINEZ El turismo del estado de Oaxaca dio un giro de 180 grados. La entidad que había reportado en 2015 crecimientos de doble dígito en tráfico de pasaje de sus tres aeropuertos, ahora muestra una tendencia a la baja por los enfrentamientos entre el magisterio y la Policía Federal, que han provocado que una cuarta parte de los viajeros cancele sus viajes. "Es algo lamentable para el turismo, íbamos registrando crecimientos de la mano con lo que está sucediendo en el país, esperábamos que la entidad creciera entre un 5 y un 10 por ciento (en 2016) y ahora hay las cancelaciones, según me informan directivos hoteleros de Oaxaca hay una caída en reservaciones de 25 por ciento", expuso Rafael García, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles Moteles. En la entidad representantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) han bloqueado al menos 17 carreteras, lo cual ha ocasionado incluso desabasto de mercancías de la canasta básica y enfrentamientos con la Policía Federal. P.C. Oaxaca, turismo

Arranca la licitación de radio AM y FM Itzel Castañares Este lunes arranca la licitación de 257 frecuencias de radio de uso comercial, de las cuales, 191 son de FM y 66 de AM, luego de que el IFT aprobara la convocatoria y las bases del concurso. Sin embargo, podrían modificarse los términos y condiciones de la licitación hasta antes del próximo 29 de agosto, de acuerdo con el calendario de actividades del Instituto. Entrevistado en el marco del Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones (CLT) 2016, Gabriel Contreras, presidente del IFT, indicó al respecto que las modificaciones se establecieron por si surgen dudas por parte de los interesados o hay algún error de la autoridad. La subasta corresponde a lo previsto en el Programa Anual de Uso y Aprovechamiento de Bandas de Frecuencias 2015 del IFT. Las 191 frecuencias están dentro del rango de 88 a 106 megahertz (MHz) de la banda de frecuencia modulada (FM) y las restantes dentro del segmento 535 a 1605 kHz de la banda de amplitud modulada (AM). P.C. IFT, telecomunicaciones, radio, licitaciones

Reforma Prevén deje Banxico tasas sin cambio
Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (27 junio 2016).- Como resultado del Brexit, la economía mexicana enfrenta riesgos a la baja en las perspectivas de crecimiento del PIB y al alza en los pronósticos de inflación, aunque Banxico podría mantener sin cambio sus tasas en esta semana, consideró Bank of America Merrill Lynch (BofAML). En un reporte, la correduría anticipó que el peso mexicano permanecerá volátil y estimó que el Banco de México intervendrá si la liquidez del peso disminuye considerablemente, pero dijo que no espera que suba sus tasas en junio. "La preocupación por una potencial contaminación de las expectativas inflacionarias después de la debilidad del peso y una potencial salida de flujos de inversión en la medida en que los capitales vuelen hacia mercados más seguros, podrían llevar a Banxico a aumentar las tasas en 50 puntos básicos el 30 de junio. "Sin embargo, un menor crecimiento en la actividad económica global y políticas monetarias de apoyo en los países desarrollados podrían hacer que Banxico se mantuviera sin mover sus tasas, que es lo que nosotros esperamos, permitiendo al peso que continúe actuando como amortiguador frente a los choques externos", señaló el reporte. P.C. Banco de México, finanzas públicas, crecimiento económico Buscan

aplazar nueva norma de emisiones

Por Bloomberg Cd. de México México (27 junio 2016).- Daimler AG y otros fabricantes de camiones están buscando demorar la nueva norma de emisiones en México, donde el gobierno busca controlar la peor contaminación en la Ciudad de México en 14 años. En diciembre de 2014, México publicó un borrador de reglas para reducir las emisiones en todos los camiones y autobuses nuevos. Desde entonces la regulación ha estado estancada y empresas, incluyendo Daimler, piden controles menos estrictos al considerar que las normas más severas podrían elevar el precio de los nuevos camiones. "Ellos han estado presionando para retrasos y normas provisionales, las cuales podrían hacer que las actuales emisiones empeoren con esos vehículos", dijo Katherine Blumberg, del Consejo Internacional de Transporte Limpio (ICCT). Daimler y otros fabricantes de camiones dicen que México deberían enfocarse en la renovación de la flota de vehículos de más edad para reducir el smog, y están pidiendo que el gobierno otorgue subsidios y desacelere las nuevas reglas de emisiones. P.C. contaminación, norma de emisiones, medio ambiente, camiones Retumba Brexit en mercado mexicano

Por Bloomberg Cd. de México México (27 junio 2016).- El voto a favor en el Reino Unido para dejar la Unión Europea está sonando fuerte en México. El viernes, el peso registró su mayor caída desde 2011, tocando un mínimo récord a la luz de los resultados del Brexit. Este lunes siguió con su debilidad y ahora está 10.2 por ciento abajo en lo que va del año, la mayor caída entre las principales divisas del mundo. Este día, el dólar tocó un nuevo máximo de 19.48 pesos, tres centavos arriba de su nivel histórico establecido el pasado 11 de febrero y que llevó a Banxico a intervenir y elevar las tasas de interés. El voto británico y la caída del peso propiciaron que BNP Paribas adelantara su pronóstico para un alza en las tasas de interés en México a esta semana, desde un periodo esperado de seis meses. En tanto, los operadores de swaps mejoraron sus apuestas para un mayor costo de financiamiento a su mayor nivel en un mes. P.C. Unión Europea, Brexit, sistema financiero, economía mundial Busca GNF 10 estaciones de gas natural Por Alejandra López Cd. de México México (27 junio 2016).- Entre 6 y 10 gasolineras que hoy operan bajo la marca Pemex se adaptarán en un programa piloto para agregar la venta de gas natural, anunció Ángel Larraga, presidente de Gas Natural Fenosa (GNF) en México. El especialista señaló que con esto se puede incrementar la disponibilidad del energético en el País, que actualmente es limitada. Además, la limitada oferta de estaciones de carga es uno de los motivos que limitan la presencia de automóviles con esta tecnología en la Ciudad de México. Narcís de Carreras, country manager de GNF en México, dijo que en el País hay menos de 5 mil automóviles circulando con gas natural cuando en otras naciones de América Latina es más amplia, por ejemplo en Argentina, donde hay 2 millones 500 mil; en Brasil donde hay un millón 900 mil y en Colombia donde hay 500 mil vehículos. Larraga no señaló cuánto costará la instalación de la bomba para gas natural, pero sí indicó que la inversión para una nueva oscila entre los 4 y 6 millones de pesos. Cuestionado Larraga sobre la cantidad de personas que usan el energético, explicó que sólo 7 de cada 100 personas pueden acceder a él porque la infraestructura aún es limitada en México. Finalmente, sobre el precio de venta del energético, señaló que la caída reciente en el valor de la molécula en el mercado internacional compensó el aumento en el costo de transporte que aplicó la Comisión Reguladora de Energía (CRE) con el cambio en la fórmula de Precio de Venta de Primera Mano (PVPM) Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético, gas natural Señalan solidez económica de Reino Unido Por Reuters Londres Inglaterra (27 junio 2016).- El ministro de Finanzas de Reino Unido, George Osborne, dijo que la votación británica a favor de salir de la Unión Europea probablemente conducirá a una mayor volatilidad de los mercados financieros, pero dijo que la economía del país puede lidiar con el desafío que tiene enfrente. Osborne, que habló públicamente por primera vez desde que los británicos votaron el jueves a favor de abandonar el bloque, dijo que el Gobierno puso en marcha sólidos planes de contingencia y que hay más medidas que el Ejecutivo puede adoptar junto al Banco de Inglaterra. "Nuestra economía es tan fuerte como para enfrentar el desafío que nuestro país encara", dijo el lunes en una conferencia de prensa en el Ministerio de Finanzas. El futuro de Osborne en su cargo ha estado en duda después de que se posicionó en el lado perdedor del referendo. Durante la campaña el ministro dijo que tendría que aumentar los impuestos y reducir el gasto si se votaba a favor de salir de la UE. Osborne dijo hoy que el Gobierno debería esperar a que el sucesor del Primer Ministro David Cameron esté en el cargo antes de decidir cómo cambiar sus planes fiscales ante la ralentización prevista de la economía. Cameron dijo el viernes que renunciaría en octubre. "Habrá un ajuste en nuestra economía por la decisión que ha tomado el pueblo británico", sostuvo Osborne. "Habrá una acción para lidiar con el impacto en las finanzas públicas, pero por supuesto es perfectamente lógico esperar a que tengamos nuevo primer ministro para determinar cómo será", agregó. La libra esterlina, que cayó más de un 8 por ciento frente al dólar el viernes, recortaba parte de sus pérdidas mientras hablaba Osborne. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Reino Unido, finanzas públicas, economía mundial Reduce Brexit expectativas 2016

Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 junio 2016).- La salida de Reino Unido de la Unión Europea (UE) tendrá un efecto en todo el mundo en términos de crecimiento económico, los planes de inversión y los esquemas de comercio, indican expertos. De entrada, la expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) planteada a principios de año para ese país europeo era de 1.8 por ciento, pero el nuevo escenario sugiere que este número será menor. "Es una pésima noticia, los efectos son muy importantes, desde el efecto en el crecimiento de Reino Unido hasta la posibilidad de una separación escocesa, dado que Escocia quiere seguir siendo parte de la UE, lo cual afectaría la estabilidad durante varios años", explicó Alberto Bernal, estrategia en jefe de XP Securities. Particularmente en el corto plazo, considera habrá un congelamiento en las expectativas de inversión. "El efecto que habrá en las reglas de juego creará un cambio en los patrones de inversión; supongamos que una compañía pensaba instalar una planta en Reino Unido para producir ahí para los británicos y exportar al resto de Europa, pero ahora podría haber una reconsideración al no saber cómo quedará el acceso a mercados", dijo. P.C. Unión Europea, Reino Unido, crecimiento económico, finanzas públicas, economía mundial Retroceden exportaciones 2.3% en mayo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 junio 2016).- En mayo, las exportaciones totales de mercancías descendieron 2.27 por ciento, luego de aumento de 2.66 por ciento en abril, de acuerdo con cifras desestacionalizadas

del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La disminución en el valor exportado a 29 mil 413 millones de dólares se explica por los declive en las ventas no petroleras, las cuales decrecieron 2.99 por ciento en mayo pasado. Entre los tres grupos de actividad de las exportaciones no petroleras, las extractivas fueron las más castigadas, con un desplome de 19.50 por ciento, sumando su segundo descenso a tasa mensual. Las ventas agropecuarias cayeron 6.20 por ciento a mil 58 millones de dólares y las de manufacturas 2.65 por ciento a 26 mil 526 millones. P.C. INEGI, exportaciones El Economista El Banxico subiría tasa hasta 50 puntos base: analistas YOLANDA MORALES

Analistas financieros ven positivo que el Banco de México (Banxico) espere para tomar la decisión sobre la tasa de interés, hasta la fecha programada para la reunión del 30 de junio, porque con ello otorgan certidumbre al mercado, en el que prevalece la volatilidad. No obstante, se encuentran divididos sobre el tamaño del ajuste que esperan que anuncie Banxico. Estrategas de Goldman Sachs, Barclays, BBVA Bancomer y Finamex Casa de Bolsa concuerdan en que el impacto que recibe el peso mexicano por la volatilidad mundial, resultado del Brexit, será el motor de un alza de 50 puntos base en la tasa. P.C. Banco de México, sistema financiero Recortes al gasto por más de 500,000 millones de pesos ELIZABETH ALBARRÁN

Tras el sorpresivo anuncio de que Reino Unido abandonará a la Unión Europea, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, informó de un segundo recorte al gasto público en este año, esta vez por 31,715 millones de pesos. Si se consideran los recortes del 2015, 2016 y el que se prevé para el 2017, hay una suma total de 560,115 millones de pesos, monto que representa 3% del Producto Interno Bruto (PIB). P.C. SCHP, finanzas públicas, gasto público Exportación de autopartes en Venezuela cae 3,714% EL MUNDO / VENEZUELA

Las exportación de autopartes en Venezuela ha disminuido 3,714%, al comparar los 260 millones de dólares que generó esta actividad en el 2004 con los 7 millones de dólares que reportó al cierre del 2015. Las cifras las dio a conocer el presidente de Cámara de Fabricantes Venezolanos de Productos Automotores (Favenpa), Omar Bautista, en entrevista. P.C. Venezuela, industria automotriz, autopartes Viene periodo de incertidumbre y ajustes por Brexit: BIS YOLANDA MORALES

El banco de bancos centrales, Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés), advierte que "es probable que habrá ahora un periodo de incertidumbre y ajustes", a causa del Brexit. De acuerdo con el director general del BIS, Jaime Caruana, como "Reino Unido está estrechamente integrado a la economía mundial, y alberga uno de los centros financieros más importantes del planeta (...), el resultado del referéndum ha generado una elevada volatilidad en los mercados financieros". Antes de iniciar su discurso preparado para conmemorar el 86 aniversario del BIS, Caruana afirmó que el sector privado y los bancos centrales han puesto en marcha amplios planes de contingencia para limitar las perturbaciones en los mercados financieros. P.C. BIS, Banco de Pagos Internacionales, Brexit, economía mundial Riesgo país retrocede cinco puntos base NOTIMEX

Luego de dos semanas consecutivas al alza, el riesgo país de México terminó el pasado 24 de junio en 227 puntos base, cinco unidades menos respecto al nivel observado el pasado 17 de junio y al registrado al cierre de 2015. En el Informe Semanal de su Vocería, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) refirió que el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo 11 y ocho puntos base, respectivamente, al ubicarse el 24 de junio de este año en 521 y 384 unidades, en ese orden. P.C. SHCP, riesgo país, finanzas públicas La Jornada

Libra, en su peor nivel en tres décadas por "Brexit" Por Afp y Ap Londres. La libra esterlina cayó el lunes de nuevo a su peor nivel de los últimos 30 años frente al dólar, a causa de la incertidumbre causada por el Brexit. A las 09 horas 55 GMT la moneda británica marcó 1.3222 respecto al dólar, su peor nivel desde septiembre de 1985. La libra ya había caído el viernes a su más baja cotización en 30 años frente al billete verde. Desde la victoria de los partidarios del Brexit en el referendo del jueves, la libra ha perdido más de 9% respecto al euro. El responsable del Tesoro británico, George Osborne, intentó el lunes tranquilizar a los mercados, ante la preocupación de los inversionistas sobre las consecuencias de que Gran Bretaña abandone la Unión Europea. En su primera comparecencia pública desde el referendo del jueves a favor de abandonar la UE, Osborne intentó calmar a los mercados golpeados por el resultado. Con actitud calmada, afirmó que la economía británica está tan fuerte como podría para afrontar los desafíos de la reacción internacional, y que se encuentra en una posición mucho mejor que la que tenía al comienzo de la crisis financiera de 2008. "Los próximos días no serán un paseo", dijo, añadiendo que Gran Bretaña está "equipada para cualquier cosa que pueda ocurrir". P.C. Brexit, libra esterlina, tipo de cambio, economía mundial

Aguacate y huevo, productos de la canasta básica con mayor alza Por Notimex Ciudad de México. En la semana del 20 al 24 de junio, el precio del aguacate continuó con la mayor variación, al venderse hasta en 80 pesos el kilo en mercados de Tijuana; mientras que el huevo subió 11 pesos respecto a la semana pasada en centros de abasto de Puebla. En tiendas de autoservicio de la Ciudad de México, el aguacate se ofreció hasta en 56.46 pesos, mientras que la bolsa con dos kilos de azúcar se ofertó en 36.88 pesos; y el kilo de cebolla, de limón y de jitomate se vendió en 16.92, 15.34 y 14.88 pesos, respectivamente, de acuerdo con información de la Procuraduría Federal del Consumidor. En la Central de Abasto de la capital del país, el kilo de aguacate se ofertó en 55 pesos, la bolsa con dos kilogramos de azúcar se encontró en 27 pesos, el kilogramo de jitomate en 12 pesos, el de limón en 10 y el kilo de cebolla en 9.0 pesos. A su vez, en plazas de Guadalajara, Jalisco, el kilo de aguacate se comercializó hasta en 60 pesos, el de huevo en 24 pesos, el de azúcar en 13.50 pesos, el de jitomate en 12 pesos, el de limón en 10 y la cebolla hasta 8.0 pesos el kilogramo. P.C. alimentos, precios, aguacate, huevo

Bolsa Mexicana de Valores descende 1.83% Por Notimex Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con un descenso de 1.83 por ciento, en línea con los mercados globales debido a la aversión al riesgo que dejó el referéndum que aprobó la salida del Reino Unido de la Comunidad Europea. Por el momento, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 44 mil 063.79 unidades, con un descenso de 822.03 enteros respecto al cierre previo. En Estados Unidos, el Dow Jones cae 1.48 por ciento, el Nasdaq pierde 2.30 por ciento y el Standard & Poor's 500 retrocede 1.79 por ciento. P.C. BMV, sistema financiero

Continúa el ascenso del dólar, alcanza los \$19.48 Por Notimex y Juan Antonio Zúñiga M. Ciudad de México. El dólar libre sube 18 centavos frente a su precio de apertura, al alcanzar una cotización a la venta de 19.48 pesos, y se adquiere en un mínimo de 18.68 pesos en bancos de la Ciudad de México. A mediodía, el euro muestra una ganancia de 27 centavos frente al peso respecto al inicio de la sesión y se oferta en 21.42 pesos, mientras

que el yen se ofrece en un precio máximo de 0.207 pesos. De acuerdo con el analista de CI Banco, Manuel Somoza, la moneda mexicana sigue volátil, por lo que los inversionistas están al pendiente de las acciones que tomen los principales bancos centrales en el mundo, (el Banco de México se reunirá el próximo 30 de junio). Lo anterior, en caso de que la turbulencia de los mercados financieros por la salida de Reino Unido de la Unión Europea amenace con empeorar. P.C. tipo de cambio Firman México y Corea memorando para proyectos en telecom Por Miriam Posada Ciudad de México. El diseño y desarrollo de los proyectos de infraestructura de telecomunicaciones representan una excelente oportunidad de cooperación entre México y Corea del Sur, afirmó el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, durante la firma de un memorando de Entendimiento entre ambas naciones, que se llevó a cabo en el marco del Cuarto Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones, efectuado en Cancún, Quintana Roo. Ante Yanghee Choi, ministro de Ciencias, Tecnologías de la Información y Comunicación y Planeación Futura de la República de Corea del Sur, Ruiz Esparza destacó que en cumplimiento con lo ordenado por la Constitución, la SCT tiene el encargo de desarrollar proyectos de infraestructura, para incrementar la cobertura y calidad de los servicios de telecomunicaciones, que se traducen en reducción de costos para el consumidor. P.C. telecomunicaciones, Corea, infraestructura, inversión En mayo, déficit en balanza comercial de 527 mdd: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M. Ciudad de México. El intercambio comercial de México con el exterior registró un déficit de 527.4 millones de dólares en el quinto mes de 2016, con lo cual el desequilibrio acumulado de enero a mayo de este año llegó a 6 mil 592 millones de dólares y alcanzó una profundidad 98 por ciento superior a la registrada en el mismo periodo de 2015. Al dar a conocer lo anterior, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indicó que, con excepción de las exportaciones agropecuarias, la totalidad de los componentes del comercio exterior mexicano presentaron resultados negativos en términos anuales en el lapso considerado. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit Mexicanos apenas pueden ahorrar 7% de sus ingresos: BID Por Susana González G. Ciudad de México. Las familias mexicanas, en promedio, apenas pueden ahorrar un 7 por ciento de sus ingresos y lo máximo que logran acumular al respecto ni siquiera equivale a un mes de todas sus percepciones pues cuando mucho llegan a representar 83 por ciento de las mismas, asevera el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Además de que ahorran poco, las familias nunca pueden juntar grandes cantidades de dinero porque lo que juntan lo gastan para comprar algún bien, hacer pagos o incluso realizar pequeñas inversiones. P.C. BID, ahorro, inversión, pensiones, jubilación El País El "Brexit" eclipsa el efecto de las elecciones y la Bolsa española vuelve a caer JAVIER SALVATIERRA Madrid 27 JUN 2016 - 13:46 CDT Los parques europeos no logran digerir el Brexit y su posible impacto en la economía. Tras el pánico con el que los inversores recibieron el viernes que los británicos optaran por abandonar la UE, los parques han vuelto a las sacudidas, aunque algo más leves. Ni siquiera la Bolsa española se ha salvado pese a la victoria clara del PP en las elecciones generales del domingo. Y eso que ha arrancado con fuerza, con subidas de más del 2%. Pese a terminar en rojo, por culpa de los valores más expuestos a Reino Unido, lo cierto es que las empresas del Ibex vinculadas a regulaciones públicas o la iniciativa estatal sí aplaudieron el resultado de las elecciones, lo que permitió amortiguar la caída. P.C. Brexit, Unión Europea, economía mundial Los billetes de 50 euros, en máximos históricos mientras frena el de 500 LUCA COSTANTINI Madrid 27 JUN 2016 - 14:55 CDT Los billetes de 50 euros viven su momento más álgido. Esta denominación es la que el Banco de España ha distribuido en mayor cantidad a las entidades financieras en 2016, al neto de los ingresados. Coincidiendo en mayo con el anuncio del BCE de suspender de forma progresiva la denominación de 500 euros, la puesta en circulación por parte del Banco de España del papel de 50 euros se disparó hasta alcanzar su cota máxima en la serie histórica, con un total de 929 millones de unidades distribuidas al neto de los retiradas, por un importe de 46.426 millones de euros. La cantidad de billetes de 50 euros que el Banco de España pone en circulación al neto de la que retira presenta, con respecto a las otras denominaciones, una dinámica contrapuesta. Mientras, por ejemplo, los billetes de 5, 10 y 100 ingresados por el Banco de España siguen siendo más de los que se emiten, en el caso de los de 50 la tendencia es la opuesta. En marzo, el número neto de billetes de 50 euros puestos en circulación superó las 900 millones de unidades, por un valor total de 45.637 millones. Y en mayo tocó su récord histórico, con 929 millones de billetes de 50 euros emitidos, por un valor de 46.426 millones. P.C. España, sistema financiero Los expertos alertan de que el Brexit restará fuerza al crecimiento de España J. S. G. Madrid 27 JUN 2016 - 14:32 CDT El portazo que el 52% del pueblo británico ha propinado a la Unión Europea afectará negativamente a la economía española, según han concluido varios de los expertos que han participado este lunes en el seminario Desafíos de la economía española organizado por Funcas (Fundación de Cajas de Ahorro) y celebrado en la Universidad Menéndez Pelayo (UIMP) en Santander. Carlos Ocaña, director general de la fundación de análisis económico, ha precisado que es indudable que el Brexit tendrá un impacto negativo en la economía española pero "no pasará de unas décimas", lo que permitirá a España, a su juicio, mantener un ritmo de crecimiento superior a la media europea. Preguntado sobre consecuencias más a largo plazo, el ex secretario de Estado considera que podría "acabar siendo una oportunidad para reforzar Europa". P.C. España, crecimiento económico, Brexit Doble velocidad hacia la pensión de jubilación PEDRO GOROSPE Madrid 26 JUN 2016 - 17:04 CDT Euskadi y el resto de España circulan en dirección contraria en materia de complementos de pensiones. El País Vasco acaba batir su propia marca al elevar el patrimonio de esos fondos hasta el 34% del PIB de la comunidad, mientras que en el resto de España siguen estancados entre el 8% y el 9%, en un contexto común de crisis, dificultades económicas y recortes salariales y de empleo. "En Euskadi estamos en el buen camino, pero habría que extender más el sistema complementario a las pymes"; aseguran desde la Federación vasca de Entidades de Previsión Social Voluntarias. En el resto del país la situación es muy diferente. "Es dramático" coinciden desde Inverco, la asociación que agrupa a las instituciones de inversión colectiva y fondos de pensiones, y desde Mapfre, la mayor aseguradora de España. P.C. jubilación, pensión, seguridad social